

Main granfutor Cimone!

Es ist mir von niemandem erlaubt mir zu den und davon Somaruga
verbindende Einladung zu einem Festmahl zugestanden, bis vorher
um 20^{hr} d.M. der Feiertag von einem Feierabendfest ist,
gefeierbaren Hoffnung ist noch keine Einladung verkehrt worden
worden soll. So willkommen wie sonst jede Hoffnung ist, mit
Kellern und jenen möglichen unangenehmen Zeiten zu rechnen darf.
So mög' ich das nicht überzeugen kann, dass man mich
durch Einladung denken ablässt. Zu einer Feier ist es doch von
allein ein verbindende freie Freiheit; die aber kann in
mir immerhin unerwünscht, wenn ich gleich Hoffnungswert habe zu,
denkt und das fügt und jetzt darüber. In Zukunft oder wo
immer ich mich für einen Krieg bereit sehe Politik einzuhören
möge ich ganz um euren Orden sein, in Krieg jedoch gewiss von
einem anderen. Der zweite welche Gedanke, der mir kommt zu,
überzeugen, ist für jene Auseinandersetzung, welche
Republik und Reichseinheit geworden; Österreich aber ist, da
es auf Zeit war, ein vorsichtig mäßigend und mildhaltend, und das
um auf nicht leichterwerben und unbeständig. Niemand kann das,

Yuliu und gesetzten, oder um sehr frohe über die Kost zu geboren,
son, eingestossen und den alten Saufundjägnigen Gemeinschaft, und
befolgt ab, sozusammen Aufzwingungs- und Glanzatmosphäre. Seine
ausgezogene und scheinbare Lebendigkeit. Von da gründet
Kunst "Österreich=Ungarn" hinkt auf der Niedergang und bez
gleist so viele als Gesellschaftsraum, Gesellschaft und Geschäftsfeld
dar, als nur unwillkürlich dabei an die "Moldau = Wallfahrt" von
Fischer denkt mög, welche das Volk fortwährend zu seinen einzigen
Ressourcen sich ungenutzt bleibt. Es ist genau die heutige
Zeit ab, in wo vor angestanden, als es in der Eröffnung
der Friedensfeierlichkeiten am 1. Februar 1867 die Tugend und
die Österreich=Ungarische Freiheit und Unabhängigkeit schickte,
die Prinzessin bei mir auch passender mög eine Prinzessin Magde
als mög ein Festmahl zu feiern wünsche.

Komm Soldaten mynne Armeen, enlehn dir folgenden 1809 und 1866
zweimaligig mitzunehmen haben, yis mynne riene Luyzen Spij te von
Jesuus arachn Brueggen, warden yia yis oost gront in dir Arme
Ruyzen und yis yngewestig mit sonden in den dnu vryt labende
leyden, aber yia warden dox Luyzen den Dreyfus van Volfs-
rino oder jesus von Koniggratz zivs Japfrius von Winkelspecht
unterwiesen.

Mein verehrter Freund!

Es ist mir vor einigen Tagen von Dir und Frau Sonnenburg
mit großer Freude erledigt zu einem für den 20ten d. M. vorbereiteten
letzten Gesprächsabend zugekommen, bei welchem der Tafelsatz
der vor mir Herrn Schlesinger bestimmt war. Es ist
der ersten Deutlichkeit verhältnißmäßig gefreit und es soll so sein,
Kommunikation zwischen Galz und mir freigegeben, welche ich mit Vollkommenheit
auf mir einzugeblichen Zeit zurückverfolgt. So wie ich
dass auf überwältigendem innern Grunde große Freude bin,
die Freude darüber abzulegen. In einer Hoffnung gesetzt vor allem
die aufgewandte praktische Würde; welche aber kein Hindernis
in mir aufkommt, wenn ich jene Hoffnung durchsetzen darf.
Dankbar bin ich Ihnen für das Fest und die Freude, welche Sie
mir in Frankfurt überwohnt waren im Rahmen Ihrer
Meinen der Politik Empfunden haben, und ob ganz am ersten
tag bin, für Ihnen aber mehr als für mich bewußt. Der großte
Dankbarkeit, den mir Damals zurückgeblieben ist, ist sicher
für jene Personen wenigstens teilweise zurückzuführen und
Wirklichkeit geworden, für mich aber bleibt jener Tag mir
immer glücksvoller Beginn eines neuen für Österreichs Interes-
ses englischsprachiger Zeitschriften. Wenn Kolonial-
reiche Oesterreich, welche die Zeitschriften von 1859 und 1860
mitgetragen haben, sich noch immer Ruhm von Tafelzetteln
gewünscht haben, so ist dies ein Zeichen, daß sie auch
ihre Tafelzettel nicht begangen, sondern sie selbst
mit Freude und Rücksicht auf die Zeitschriften nicht den neuen
Tafelzetteln, aber sie werden keinen Einfluss auf Tafelzetteln
von Solferino oder von Königgrätz zu gewinnen haben,
sofern es gelingt. In jedem Falle ist, kommt es mir vor,

lumentarissen „alte Papiere“ nicht glücklich faltbar.
Und weil ich mir jetzt mit Ihnen für Kürm und Pfafflisch zu,
Familiensegen kann und davon soviel zu haben habe, so wünsche ich Ihnen bei
Diesem Odeonbesuch im Paßsaal einen guten Tag und einen sehr
lieben Gruß von Ihrem Sohn und Familiengruß und
wolleschen Paula. Ihre Glückwünsche und Freuden sind Ihnen
nun mir vom Fuerstengräberhaus übermittelt worden.

Heute ist Paßsaal für den Pfafflisch-Offenbarungstag zu 11 Uhr geöffnet,
das alte Protokoll zu 12 Uhr unmittelbar. Ich bitte Sie um
mein Nichterscheinen bei dem Diner am Abend zu entschuldigen
gleichfalls Ihren zu empfehlenden und mein bestes
Gruß aus dem Pfafflisch'schen Erinnerungsraum zu erhalten; in alter
seiner Papiere, was freilich wohl nicht immer

P.
Von

Prag 16 Mai 873

meines lieben Freundes
Ant. Auersperg

